

CHALLENGE NATIONAL DE TENNIS 2009

ASCEE 21-73 SUR LE PODIUM

Après un match de qualification remporté sans combattre, notre équipe de tennis (associée à l'ASCEE 73 pour la 2^{ème} fois) a gagné le droit de disputer le challenge national 2009 qui se déroulait à LYON du 26 au 28 juin 2009.



L'équipe ASCEE 21/73 au complet

Le tournoi était une nouvelle fois très relevé cette année, avec la présence de plusieurs joueuses et joueurs de 2^{ème} série (une joueuse classée 5/6 dans l'équipe de l'ASCEE 35, et un joueur classé 5/6 dans l'équipe de l'ASCEE 76)

1- ¼ de finale : ASCEE 21/73 – ASCEE 30 : 5-2

Le tirage au sort a été plutôt favorable, puisque pour le 1^{er} tour, notre équipe retrouvait l'équipe nîmoise (ASCEE 30) qu'elle avait déjà éliminée lors d'un précédent challenge.



Les équipes ASCEE 30 et ASCEE 21/73 avant la rencontre

La rencontre a été gagnée dès la fin des 5 simples, grâce aux victoires de Martine, Henri, Christophe, Virgile (ASCEE 73) et Thomas.

Le score est un peu sévère et ne reflète pas la belle combativité de nos amis nîmois.



techniques différentes mais la victoire est au rendez-vous

2- ½ finale : ASCEE 35 – ASCEE 21/73 : 4-3

Pour ce deuxième match, le capitaine, Henri, a décidé de reconduire l'équipe victorieuse la veille.

Ce match s'annonçait très difficile puisque l'ASCEE 35 était l'équipe favorite de l'épreuve (elle avait d'ailleurs été dispensée de 1^{er} tour, ayant été désignée tête de série n° 1)

Malgré des débuts de matchs difficiles, notre équipe restait au contact à l'issue des matchs de simple, et n'était menée que 3-2 (victoire de Thomas et Virgile).

C'est donc à l'issue des doubles que la rencontre allait se jouer.



les équipes de double en pleine action

Là encore, après un démarrage pénible, Virgile et Christophe réussissaient finalement à apporter le point de l'égalisation en s'imposant en trois sets (double hommes).

Les efforts de Martine et Thomas n'ont malheureusement pas été suffisants pour remporter la victoire finale ;

Notre équipe dût s'incliner en 2 sets très serrés face à une excellente équipe composée de Sylvie (5/6) et Manu (15/1).

L'ASCEE 35 gagnait donc cette demi-finale par 4 à 3.

Dans l'autre demi-finale, le CETE 69 s'imposait contre le CETE 13 par 4 à 1.

Grâce à sa très belle combativité lors de la 1/2 finale, notre équipe décrochait logiquement la 3^{ème} place devant le CETE 13.



les valeurs sûres de l'ASCEE 21

C'est l'équipe de l'ASCEE 35 qui a remporté le tournoi, en battant en finale l'équipe organisatrice (CETE 69) par 4 à 3.

Tous nos remerciements à l'équipe du CETE 69 et notamment à son capitaine Cyrille COURRIER pour sa très bonne organisation et son accueil très chaleureux.

Merci également au CETE Méditerranée pour l'animation des soirées toujours très réussie.

Contact : Christophe CHARTON (SADT /CP) et Henri CALDARONI (SIS / PESR)